

# Vecinos de la plaza Estrella tienen miedo por aumento de los hechos delictuales

En estos últimos días la presencia policial logró contener las riñas, consumo de alcohol y drogas y las carreras clandestinas.

José Salgado Núñez  
 cronica@lidersonantio.cl

Una sensación de miedo e incertidumbre se propaga entre los vecinos que viven cerca de la plaza Estrella por el aumento de los hechos delictuales en los últimos días.

“Lamentablemente la plaza se ha estigmatizado mucho debido a que viene mucha gente de afuera, en especial jóvenes, a consumir drogas y alcohol. Ocurre con frecuencia durante las tardes y noches. Hemos tenido carretes, riñas y hasta carreras de autos. Varios pobladores tienen miedo de salir de sus casas puesto que se sienten inseguros”, relató Karen Levante por los hechos delictuales que tienen como escenario a la plaza Estrella de Llole.

La seguridad es una demanda constante de los vecinos de la Villa Pacífico y en reiteradas ocasiones la expresaron por distintos medios.

“Sencillamente acá uno no se siente seguro. En las noches se ve como algunos jóvenes se ponen a tomar alcohol y dejan los bancos de la plaza repletos de basura con latas y bote-

llas de cerveza. Incluso algunos lo ocupan como baño. A uno le preocupa esto porque somos varios los que queremos que se dé a este lugar un uso sano y seguro”, exigió Karen Levante.

La residente admitió que estos acontecimientos bajaron un poco en estos últimos días debido al aumento de la presencia policial en el sector durante las noches, pero persiste la preocupación y el miedo existente en los pobladores. “Si bien este martes aumentaron las patrullajes policiales en la plaza, de lo cual estamos agradecidos, lo que queremos es que esto siga con el tiempo, es decir, que se mantenga una vigilancia continua, porque claro, cuando ven la patrulla se van, pero cuando esta se aleja después vuelven”, relató.

Agregó que “la mayoría de los que viven en este sector son adultos mayores que quieren disfrutar de una tarde en la plaza. También tenemos adolescentes que practican deporte. Por eso creo que es de suma urgencia que esta plaza sea vista con un enfoque más cultural y recreativo”.

Marisol Orellana, es presidenta de la junta de vecinos Villa Pacífico Plaza Estrella número 23, y también manifestó su preocupación. “Según lo que nos informaron los patrullajes van a estar solo por el mes de septiembre. Lo más seguro es que cuando termine esto, otra vez se van a ver los hechos de delincuencia en el lugar y nosotros no queremos que eso pase”.

La dirigente comentó que “antes de los patrullajes aquí pasaba de todo. Chocaban murallas por las carreras que hacían, había consumo de droga y se



EL CONSUMO DE ALCOHOL ES UNO DE LOS DELITOS QUE MÁS SE REPITE EN EL LUGAR.



CARABINEROS DESARROLLANDO PATRULLAJES EN LA PLAZA ESTRELLA DE LLOLEO



LOS RESIDENTES PIDEN MÁS SEGURIDAD EN EL SECTOR DE LA PLAZA ESTRELLA.

“Chocaban murallas por las carreras que hacían, había consumo de droga y se juntaba basura en el día y la noche, entre otras cosas. Hasta balaceras”,

Marisol Orellana

juntaba basura en el día como en la noche, entre otras cosas. Hasta balaceras. Si bien hemos tratado de buscar siempre el diálogo con estas personas, el miedo que puedan hacernos algo existe”.

Marisol Orellana comentó que “el caso lo hemos dado a conocer en la municipalidad, tanto a la antigua como nueva administración. De hecho esta semana vinieron del mu-

nicipio y les planteamos esta problemática. Nos dijeron que coordinarían una reunión en terreno con la alcaldesa para expresar nuestros puntos. Necesitamos más que nunca encontrar una solución a este problema”.

## SERVICIO EXTRAORDINARIO

El mayor Manuel Herrera de la Primera Comisaría de Carabineros de San Anto-

nio explicó que “a raíz de algunos requerimientos de vecinos canalizados mediante la Subcomisaría de Llole, y en atención también a la focalización que permanentemente realiza Carabineros de sus servicios policiales, durante esta semana se ha implementado un servicio extraordinario en la plaza Estrella, con la finalidad de brindar seguridad, y al mismo tiempo evitar ilícitos en dicho sector”.

El comisario aseguró que las acciones dieron “como resultado positivas apreciaciones por parte de vecinos y, de la misma forma, se han cursado algunas infracciones al tránsito y también se ha procedido a la detención de personas que han sido sorprendidas flagrantemente cometiendo algún delito”.

El oficial adelantó que el servicio se mantendrá “mientras sea necesario”. ☘